

Escrito por Indicado en la materia  
Martes, 17 de Noviembre de 2020 16:05 -

---

La violenta pérdida de liderazgo de Nicolás Maduro, no solo ante la voraz crisis económica, social y política del país, sino en la disolución del Gran Polo Patriótico, cuyo soporte es el partido de Gobierno, desplegó una acción de consulta en los sitios considerados votos duros del chavismo: la Misión Vivienda, el programa para proporcionar residencias a personas que viven en condiciones precarias lanzado por Hugo Chávez en 2011.



Lo destacable de eso son las consultas que le hacen a quienes habitan en dichas casas o apartamentos, donde a la pregunta “¿Qué es Maduro para usted?” se encuentran como posibles respuestas las opciones “salvador”, “predestinado” y “estratega”, entre otras. Una de las políticas desarrolladas con las viviendas de esa Misión es que se han venido asegurando de incluir en ella solo a quienes se sientan comprometidos con la Revolución chavista; sin embargo, muchos descubrieron con amargura que en realidad no solo no son dueños de esas viviendas, sino que para quedarse en ellas tampoco pueden ser dueños de tener pensamiento libre.

Escrito por Indicado en la materia  
Martes, 17 de Noviembre de 2020 16:05 -

---

Desde hace tiempo se inició la acción de desalojar a gran cantidad de personas, que entraron en listas negras por criticar al Gobierno, por participar en alguna protesta reclamando servicios públicos o alimentos, incluso por no votar en comisiones que Nicolás Maduro ha impuesto, primero con las elecciones para la Asamblea Constituyente en 2017, después para las presidenciales del 2018, ambas sin cumplir con parámetro legal ni legítimo.

“Tuve que irme para Colombia a trabajar, para no morir de hambre”, relata Elena, una mujer de Barquisimeto, a Infobae.

“La pandemia complicó todo y no pude regresar a tiempo y me quitaron el apartamento, soldaron la reja para que no tuviera acceso y le pegaron un papel del Ministerio de la Vivienda.

La única explicación que me dieron es que esa vivienda ya se la habían asignado a otra persona, porque yo no lo estaba ocupando”.



El régimen le quitó sus viviendas a muchas personas a las que se las había asignado por considerarlas no chavistas o porque salieron del país

Escrito por Indicado en la materia  
Martes, 17 de Noviembre de 2020 16:05 -

---

Consultada sobre por qué no notificó la imposibilidad de regresar por la situación especial y las medidas sanitarias, la mujer dijo que le dio "un poder a un familiar mío para que se presentara a la oficina del Ministerio de la Vivienda en Barquisimeto, para que expusiera la situación, aunque se hizo todo eso, me lo quitaron. Era la única vivienda que yo tenía. Y aquí en Colombia vivo en la habitación de una pensión, trabajando duro para sobrevivir. Cuando pueda regresar no tendré dónde vivir", dijo con pesar Elena.

Como ese caso hay cientos, miles en todo el país. Quizá Elena no lo sabe, pero ella sólo cuenta para la Misión en la medida en que signifique un voto qué trasladar, un recurso humano qué utilizar. Su situación económica y su drama familiar no le importan al funcionario que decidió dejarla sin vivienda, como si haber salido del departamento que ocupaba para irse a una habitación de un barrio de Colombia solo hubiese sido un capricho.

### La encuesta

En la parte superior solo se lee: Tipología Social. Es una modalidad que considera a los integrantes de las estructuras del partido de gobierno con la obligación de responder cualquier cosa, sin el mínimo respeto por explicarlo.

Escrito por Indicado en la materia  
Martes, 17 de Noviembre de 2020 16:05 -

76. Por favor revise las siguientes situaciones y díganos que tan acuerdo está usted con cada una de ellas

Situación	De acuerdo	Acuerdo	Nada de acuerdo	No sé/No
Con el cobro de los impuestos de (I.V.U) en especial sobre Venezuela				
Con la intervención del país				
Que (CUBA) siga intentando de limitar las acciones del Gobierno del Presidente Nicolás Maduro para la recuperación del país				
Con el boicot de bienes de alimentos y medicamentos que están fuera Venezuela				
Que acciones y políticas de la oposición estén basadas en una intención maliciosa				
Que (CUBA) intente y obtenga recursos financieros desde Venezuela				

77. Dada la situación de cuarentena y económica, que vive el país en estos momentos decíame cual de los siguientes estados de ánimo lo describe a usted mejor. De cada uno y al final preguntar cuál?, solo seleccione una opción

Estados de ánimo	Seleccione uno	Estados de ánimo	Seleccione uno
Indiferencia		Contento	
Preocupado		Asustado	
Triste		Algo triste	
Alegre		Capacitado	
Triste triste		Enojado	
Angustia		Enojado	
Desesperado		Indiferente	
Triste angustia		Indiferente	

80. Si las elecciones para elegir los Diputados a la Asamblea Nacional fueran mañana por quién votaría usted

Grupo o Alianza Política Participante	Marque X
1. MUD (CPEV)	
2. Alianza de AD, COPRI, Asamblea Progresista (Partido) Cambiemos, (Partido) Zambrano y (Partido) Cambio (Partido)	
3. Alianzas para Venezuela (Candidato) Maduro	
4. Otras Organizaciones Políticas Nacionales y Regionales	
5. Ninguna de ellas	
6. No votaría (N/A)	

81. usted cree Maduro es?

Cree
Democrático
Autocrático

# El régimen chavista mide su apoyo en una encuesta que pregunta si Nicolás Maduro es un "salvador", un

Escrito por Indicado en la materia  
Martes, 17 de Noviembre de 2020 16:05 -

~~El presidente del Ministerio del Poder Popular para el Proceso Comunal, Freddy Rodríguez, se reunió con el ministro de la Presidencia, Juan Guaidó, en la sede del Poder Judicial, el martes 17 de noviembre de 2020.~~



~~El vicepresidente del Poder Judicial, Freddy Rodríguez, se reunió con el ministro de la Presidencia, Juan Guaidó, en la sede del Poder Judicial, el martes 17 de noviembre de 2020.~~